

---

Outre son expérience en politique, en affaires et en droit, Brian Mulroney se dévoue depuis de nombreuses années à des œuvres de bienfaisance, pour lesquelles il a souvent levé des fonds. Il l'a fait entre autres pour Centraide du Montréal métropolitain, l'Association des Grands Frères du Canada, l'Association du Québec pour les déficients mentaux, l'Association canadienne des jeunes diabétiques et le Fonds des maladies du cœur de Montréal.

Il a siégé au conseil d'administration de plusieurs universités canadiennes et a déployé une énergie considérable à lever des fonds pour différents établissements d'enseignement.

Pour le Premier ministre Mulroney, le bénévolat joue un rôle important dans la société parce qu'il amène des gens à se pencher ensemble sur de graves problèmes sociaux et économiques, au pays comme à l'étranger.

*Sa Majesté la Reine Elisabeth II est venue au Canada à l'automne de 1984 pour marquer le bicentenaire du Nouveau-Brunswick et de l'Ontario et pour visiter la province du Manitoba.*

